



Eine böse Fee fängt Kinder in Riesen-Seifenblasen? Nein, im Gegenteil, die Kinder hatten Riesenspaß an den vergänglichen Schillerkugeln, die Nada Hohmann von Bubble-Zauber aus Lohra schuf. Fotos: Manfred Schubert



Wem es draußen endgültig zu heiß wurde, der konnte sich im Hallenbad abkühlen.



Im „Streichelzoo“ durften die jungen Besucher mit Kaninchen der Kanin-Hop Gruppe Niederweimar kuscheln.



Sune Pedersen sorgte mit seiner Zauber- und Jonglageschau dafür, dass den begeisterten Zuschauern noch wärmer wurde.

## Sonne, Schwimmbad und Riesen-Seifenblasen

Gut 2 000 Besucher hatten Spaß beim 17. Summer Fun Festival

Das war ein Sommerferien-Auftakt nach Maß: Bei hochsommerlichen Temperaturen zog es wieder Tausende zum beliebten Summer Fun Festival auf dem GrundBad-Gelände in Heskem-Mölln.

Fortsetzung von Seite 1  
von Manfred Schubert

**Heskem-Mölln.** Abkühlung, durch Wasser in jeder Form, ob als Eiswürfel im Getränkeglas, im Hallenbad, im kleinen Planschpool mit aufblasbaren Delfinen und Krokodilen, aus Wasserpistolen und -bomben oder durch Leckereien aus dem ständig belagerten Speiseisauto, war am Sonntag meistgefragt. Viele Besucher hatten sich angesichts der vorhergesagten und am Nachmittag auch erreichten Temperatur von 36 Grad im Schatten vorsichtshalber gleich am Morgen auf den Weg zum Summer Fun Festival gemacht, so dass es gleich nach der Eröffnung um zehn Uhr richtig voll auf dem Gelände wurde.

Dank des schönen, Schatten spendenden Baumbestandes und einer beständig wehenden leichten Brise ließ es sich aber



Code scannen und die Fotos dazu auf dem Handy ansehen

auch am Nachmittag ganz gut aushalten und den „Fun“, also Spaß genießen. Davon gab es reichlich bei dem äußerst vielfältigen Angebot an Spiel-, Sport- und Bastelstationen.

Wie so oft zeigte sich, dass die einfachsten Dinge die größte Freude bereiten können. Eine lange Bahn aus Plastikfolien an der Böschung, über die einer der um die hundert ehrenamtlichen Helfer aus verschiedenen Vereinen Wasser aus einem Schlauch leitete, und fertig war eine Super-Rutschbahn. Umso lustiger, wenn man es ganz bis ans Ende schaffte, wo es mit der Zeit immer matschiger wurde. Oder Seifenblasen. Zugegeben, nicht die einfachen aus der Dose, die man mit dem Mund bläst, sondern riesige, bunt in der Sonne schillernde, in großen Mengen, ließen zahlreiche Kinderherzen höher schlagen und sie jauchzend verfolgen.

Wer gerade mal genug davon hatte, sich selbst zu bewegen, konnte auch anderen dabei zuschauen. 13 Gruppen von Kindern und Jugendlichen traten auf der Bühne auf mit Show-

tänzen, Breakdance bis hin zu Akrobatik. Ein professionelles Programm bot Sune Pedersen aus Marburg bei mehreren Auftritten, der auf witzige Weise Zaubereien und Jonglage präsentierte und dabei auch Zuschauer in seine Show einbezog. Außerdem beeindruckte er mit seiner Luftballon-Modellierkunst. Einen Streichelzoo mit Kaninchenparcours hatte die Kanin-Hop Gruppe Niederweimar aufgebaut. Dank schattiger Plätze wurde es auch den Tieren nicht zu heiß. Mehr als 2 000 Besucher – die genaue Zahl stand gestern noch nicht fest – genossen den gelungenen Sommerferienauftakt.



Die „Traumfänger“ aus Stadtallendorf zeigte Ausschnitte ihres Artistik-Programms.



Die „Dancing Little People“ vom TSV Dreihausen begeisterten die Besucher mit ihren akrobatischen Einlagen.

### LANDKREIS-MELDUNGEN

#### Landkreis bietet Energieberatung

**Marburg.** Am Donnerstag, 4. Juli, bietet der Landkreis Marburg-Biedenkopf in der Zeit von 15 bis 19 Uhr in Zusammenarbeit mit der Verbraucherzentrale Hessen eine kostenlose Energieberatung an. Zuhause ist es viel zu heiß? Das kann an einer nicht ganz optimalen Dämmung des Hauses liegen. Was sich in einem solchen Fall tun lässt, und ob hierbei möglicherweise Förderungen zum Tragen kommen, beantwortet der Energieberater Norbert Muth von der Verbraucherzentrale Hessen.

In den Marburger Räumlichkeiten des Fachdienstes Klimaschutz und Erneuerbare Energien im Hermann-Jacobsohn-Weg 1, Raum 144, informiert Muth aber auch über die Möglichkeiten der Nutzung von Solarenergie, Heizungserneuerungen und vielen weiteren Themen rund ums Energiesparen.

Zur einfacheren Organisation ist eine Anmeldung unter der Telefonnummer 0 64 21 / 405-62 19 erforderlich.

#### Evangelische Jugend fährt nach Spanien

**Kirchhain.** Vom 16. bis 30. Juli 2019 bietet die evangelische Jugend des Kirchenkreises Kirchhain Jugendlichen ab 14 Jahren einen unvergesslichen Urlaub rund 50 Kilometer nördlich von Barcelona an der Costa Brava auf einem Campingplatz. Ob am Meer oder im Meer, bei einem Städterip nach Barcelona, auf dem Bolzplatz oder beim Beachvolleyball, freue dich auf zwei Wochen Chillen, Sonnenbaden, Schwimmen und reden über Gott und die Welt. Die Kosten belaufen sich auf 499 Euro für An- und Abreise im modernen Reisebus, Übernachtung in Zelten, Verpflegung, Programm mit verschiedenen Freizeitaktivitäten, sowie eine Auslandskrankenversicherung.

Weitere Informationen beziehungsweise eine Anmeldung sind möglich bei Adrian Klinner, Telefon 0 64 28 / 44 80 125, oder per Mail an a.klinner@ejkk.de.

#### Zwei Busreisen mit DRK-Kreisverband

**Marburg.** Im August und September bietet der DRK Kreisverband Marburg-Gießen zwei Busreisen an. Vom 5. bis 12. August geht es in die Gesundheitsstadt Bad Kissingen. Die historischen Bauten und das ganzjährige Kultur- und Freizeitprogramm machen die Stadt als Reiseziel beliebt. Untergebracht sind die Teilnehmenden im familiär geführten Westpark Hotel. Ab dem 9. September startet eine einwöchige Busreise nach Bad Pyrmont. Der Kurort ist seit Jahrhunderten bekannt für seine Heilbäder, Quellen und Thermen. Hier wohnen die Reisenden im Seniorenhotel Park Residenz. Für beide Reisen sind aktuell noch Anmeldungen möglich.

Weitere Informationen sind unter Telefon 0 64 21 / 96 26 0 oder 06 41 / 40 00 60 oder unter [www.drk-mittelhessen.de](http://www.drk-mittelhessen.de) erhältlich.

### SÜDKREIS-MELDUNG

#### Förderkreis VfL Dreihausen tagt

**Dreihausen.** Am Montag, 8. Juli, findet ab 19.30 Uhr in der Gaststätte Bier in Dreihausen eine Versammlung des Förderkreises VfL Dreihausen statt. Unter anderem geht es um die Berichte aus der Jugendabteilung „Fußball“ und aus der Seniorenabteilung „Fußball“. Des Weiteren geht es während der Versammlung um das Thema Förderanträge. Der Vorstand hofft auf eine rege Beteiligung der Förderkreis-Mitglieder.